
 

 

前 回 の 報 告 （ 第 ８ ９ ０ 例 会 ）  

開 催 日 平成３１年４月１０日（水） 

点鐘 南会長 

ソング「君が代」「奉仕の理想」 

 

●ゲスト● 

地区職業奉仕委員長  

和歌山北ロータリクラブ 山下茂男様 

卓話タイトル「ロータリーと私」 

2016-2017 ガバナー補佐 

2017-2018 2018-2019 職業奉仕委員長 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No. ８９０ 

母子の健康月間  

第２６４０地区 

１ 

１8－１9年度 ＲＩテーマ 

【インスピレーションになろう】 

例会日／毎週水曜日  １９：００ 

事務局・例会場／〒643-0025  

        有田郡有田川町土生４０９ 

      吉備インターゴルフセンター 

ＴＥＬ０７３７－５２－８９６０ 

ＦＡＸ０７３７－２２－６８００ 

Ｅ－mail：  info@arida2000rotary.club 

ＵＲＬ：   http://arida2000rotary.club/ 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか      
２．みんなに公平か 
３．好意と友情を深めるか 
４．みんなのためになるかどうか 

●会長の時間● 

皆  さん，こんばんは。いよいよあと2日後の4

月12日より我々のクラブは20年度目のスタート

を切ります。そのセレモニーまで10日となりま

した。20周年事業は，式典や祝宴以外にもかね

てからお願い申し上げております記念誌の製造

までの範囲を取り扱っております。皆様お一人

ずつのご協力がなければ周年事業は完結いたし

ませんので，何卒よろしくお願いいたします。 

 また，私の今期会長の任期が残すところ3ヶ月

を切りました。この3ヶ月の間に平成と令和を跨

ぐことになり，次の吉水年度は本格的な令和時

代の幕開けとなっていきます。かつて吉水さん

は，ロータリアンは，はい！かYes！しかないと
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次回のプログラム 

 

４月２０日 創立２０周年記念例会 

５月 １日 定款による休会 

５月 ８日 細則による休会 

５月１５日 米山記念奨学委員会 



 

 

お話しされていたことが印象深いです。時代は

変わってきたのか，蓋を開けると，たかがロー

タリー歴8年目の私の次の会長をまさに20年目を

刻もうとする吉水さんが担われる状況となって

います。この世のさまざまな物質や事象はより

安定を求めようとします。そのため時に私たち

の体を維持しようとして，色んな症状を起こし

たり，私たちに天変地異をもたらしたりしま

す。私たち1人ずつにおける暮らしも安定を求め

ようとしながら今に至っていると思います。職

場でもそうだと思います。その住み慣れた環境

を変えなければならない岐路に立った時，どう

しますか？例えば，職場で有害な事故が発生し

たとします。今までの住み慣れた環境のままで

は同じような事故は発生するかもしれません。

皆さんは，今の環境を全て見直して新たに作り

直そうとしますか？私の職場では，大抵は今の

環境をベースとして，その環境に事故が発生し

ないような仕組みを組み込もうとします。その

積み重ねは，システムの複雑化をまねき，物理

的にも時間的にも非効率となって，ふりかかっ

てきます。だからと言って，システムを全て新

たなものに作り直す勇気もなければ，今までが

それなりに安定していたのに今後どんな環境に

なるのかと憂慮するばかりに，作り直すことに

着手しようとしない人が多いような気がしま

す。結果的に，変わらなければならない，ある

いは変えなければならないような環境というの

は，実際は本当に安定した環境ではなかったと

いうことでしょう。 

 我々のクラブ内においても，私が会長の代ま

でのシステムが安定していたように見えて，実

際は安定していなかったものだと理解しないと

いけないのだと思います。居心地のいい環境，

安定したシステムを求めるために我々はこれか

らも模索しながら有田2000RCの舵を皆さんと

取っていくと思います。時代の流れとともに，

この20年目にしてクラブが直面している問題が

露呈しだしていることを吉と捉えながら，令和

の時代により安定をはかっていければと思いま

す。 

 イチロー選手が引退しました。彼はプロに

なって1軍になるまでは楽しかった！それからは

楽しめてなかったと語っているのが印象に残っ

ています。皆さんは，今の仕事のプロとして

日々が楽しいですか？ほとんどの方が，仕事自

体は楽しいと感じているかもしれませんが，仕

事だけではなく，組織をまとめたり，経営を

担ったりしておられるので，むしろ大変と感じ

ておられるのが正直なところでしょうか。組織

がまとまったり，経営が順調であってこそ，な

お一層仕事を楽しめるのかもしれません。本日

はロータリーとして原点でもある職業奉仕につ

いて和歌山北RCの山下茂男様にお越しいただ

き，ご教授して頂きたいと思います。 

２ 

 以上，会長の時間を終わります。ご静聴ありが

とうございました。  

 

●幹事報告● 

幹事 永石睦巳君 

1、2019-2020 地

区研修・協議会

出席回答の確認 

2、2018-2019 年

度有田RCロータ

リーカレッジ開

催 

3、2021-2022 年

度ガバナー候補者選出について 

4、2019-2020年度 予算(案）の修正について 

5、青少年交換長期派遣学生募集のご案内 

 

●各委員会報告● 

職業奉仕委員長 樋口明君 

四つのテスト唱和 

 

●ニコニコ箱● 

南良暢君：地区職業奉仕委員長 山下茂男様 

本日はお越し頂き有難うございます。 

本日ご指導宜しくお願い致します。 

永石睦巳君：山下茂男様 本日は足元の悪い中お

越しくださいまして誠にありがとうございます。 

大浦輝彦君：みなさんこんばんは  

地区職業奉仕委員長 山下茂男様ようこそおいで

下さいました。卓話よろしくお願いします。 

樋口明君：山下委員長様 宜しくお願い致します 

辻本正成君：山下様 本日はよろしくお願い致し

ます。 

中屋喜臣君：地区職業奉仕委員長 山下茂男様 

本日はお忙しい中有難うございます。宜しくお願

いします。 

前任様：地区職業奉仕委員長 山下茂男様 

本日宜しくお願いします。今日は忙しくてバタバ

タしていました。 

有田２０００ロータリークラブ 会報 



 

 

 会員数 出席者数 出 席 率 

本日の出席 １７名 １４名 ８２．３５％ 

４月２７日 １７名 １６名 ９４・４４％ 

●出席報告● 

 

 

 

 

 

 

 

●卓話● 

地区職業奉仕委員長 山下茂男様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 先ずロータリーとはただの奉仕団体では無

い、職業を通じ高い知識、技術、高い倫理観と

高潔を持って社会に貢献する。自己を磨き業

界、社会の模範者に成る事だと思ってます。 

 

職業奉仕の理念として He profits most who 

serves best  「最もよく奉仕する者、最も多く報

いられる」 というモットーで表わされていま

す。 これはアーサー・フレデリック・シェル

ドンが提唱したものでロータリーに於ける職業

奉仕の理念そのものだと私は思っています。こ

の理念こそがロータリーの根幹だと信じていま

す。 

 

 このシェルドンの提唱する職業奉仕理念を要

約すると、「自らが儲けるために職業に就いて

いるという考えを捨てて、顧客の満足度を最優

先しつつ、自らの職業を通じて他人に奉仕する

という考えで事業を営めば、その真摯な態度が

顧客の心を捉えてリピーターとして何度も会社

（お店）を訪れたり、新規の顧客を紹介してく

れるはずです。その結果大きな利潤が得られる

とともに、その会社（お店）は継続的に発展し

ていきます。 

そして、そのような会社（お店）は結果として

高い職業倫理を持っているはずです。職業奉仕

は職業倫理を高揚するのではなく、職業奉仕の

実践が結果として高い職業倫理に繋がると説い

てます。」 

 

ロータリーの目的とは？ 意義ある事業の基礎

として奉仕の理念を奨励し、これを育むことに

３ 

ある。とされてます。 

１）職業上の高い倫理基準   

２）役立つ仕事はすべて価値がある。 

３）ロータリアン各自の職業を高潔なものとす

る。 

 

又、職業奉仕の実践として  

１）各会員が互いの職業について学び合う  

２）奉仕プロジェクト職業スキルを生かす  

３）高潔さを重じて仕事に取り組み模範を示し倫

理的行動を周囲に促す  

４）若者のキャリア目標を支援する   

５）専門能力の開発を奨励し指導する。 

とされています。 

以上のようにロータリーは素晴らしい理念、目的

を持っています。 

今一度ご理解とご確認お願いします。 

 

 最後に皆さまにお願いが有ります。ロータアン

とし誇りと自覚を持って、業界、社会、地域の模

範者に成って頂きロータリアンの地位と認識の向

上に努めて頂きたいと願ってます。 

今後のロータリー活動を楽しんで下さい。 

（一部 大和高田RC杉田博 氏の原稿より抜粋） 

 

 

 

●閉会点鐘●  南会長 

 

 

 

 

 

お知らせ 

2018-2019年度 有田RCロータリーカレジ開催 

テーマ 

「例会の重要性とクラブ奉仕の役割」 

日時：５月２５日(土）１６：００～１９：００ 

意見発表及び意見交換 １６：００～１７：００ 

懇談会 １７：３０～１９：００ 

場所：橘家  

会費：ビジター会費 ３，０００円 

 

有田２０００ロータリークラブ 会報 


